

## **¿Quiénes somos?**

Compatriotas, alzamos nuestras palabras firmes y vibrantes a todos los cubanos, sin excepción, los de aquí y los de allá, los que viven dentro de Cuba y los que viven en diáspora, implorando a Dios que nos ilumine en ésta hora decisiva y final y nos conduzca a la paz y la unidad de todos los cubanos.

Somos un puñado de hombres y mujeres que escogimos el difícil camino del sacrificio y del deber patrio para defender los sagrados postulados de nuestra Cuba y de nuestro pueblo. Somos cubanos humildes procedentes de toda la isla, campesinos, estudiantes, obreros, profesionales, de todos los estratos sociales, muchos en éste exilio obligatorio pero muchos más en la isla resistiendo a la tiranía que nos desgobierna desde hace casi medio siglo. Somos luchadores incansables que hemos pasado por las prisiones castristas por más de 20 años padeciendo las más crueles torturas jamás ejecutadas. Somos hombres y mujeres que estamos ansiosos porque el pueblo cubano se desborde a las calles y así luchar juntos, pueblo y exilio, brazo a brazo para expulsar a tan odiado y atroz tirano. Reconocemos en la mujer cubana a las heroicas luchadoras que, llenas de valentía y estoicismo, resisten día a día y combaten con las armas de sus ideas oponiéndose al comunismo cubano.. Reconocemos a todos los que en Cuba resisten y se enfrentan al sistema dictatorial con tan solo clamar sus deseos libertarios en alta voz y de frente, lucha que llevan adelante con verdadero tesón, los valientes disidentes hoy día en las prisiones.

De Cuba Cubanos todos, hoy estamos aquí de nuevo para estrecharnos fuertemente con todos los que buscan la libertad de Cuba, sin importar facciones, credos o religiones. Todos queremos lo mismo, todos ansiamos la caída del tirano, todos buscamos regresar a donde pertenecemos y rendir tributo ante las tumbas de aquellos hermanos que dieron su preciosa vida a la patria. En los inicios de 1959, comprendiendo que la revolución se desviaba de su inicial cause democrático, un grupo de hombres creo en las lomas de Pinar del Rio, el movimiento ‘CUBA LIBRE’, liderado en aquel entonces por nuestros hermanos, Francisco Robaina Domínguez, “Machete”; Israël García Díaz, “Titi” , Noèl Domínguez “Escaparate”; Diosmede Hernández Falero, “El Marinero” ; ( todos ellos fueron los principales jefes de guerrillas comandados por Machete) ; que nos mostraron el verdadero camino de la Guerra justa y necesaria como los antiguos mambises de 1895. Todos recuerdan aquellos cruentos combates en las lomas piñaras del estoicismo de nuestras guerrillas donde, en varias ocasiones, hicimos morder el polvo a las fuerzas del tirano pese a su enorme cantidad de tropas. Y todos recuerdan como para desalojarnos necesitaron más de 25 mil hombres bien apetrechados contra nuestras guerrillas de 50 hombres más o menos.

CUBA LIBRE no es un movimiento nuevo u otro grupo en el exilio. Nuestras filas están nutridas de mártires que entregaron sus vidas en los campos de Cuba y en los paredones de fusilamiento; combatientes expresos políticos que después de capturados fueron lanzados a las terribles

prisiones donde algunos fueron asesinados a mansalva. Y los que logramos salir con vida después de más de 20 años, aunque encanecidos, ajados, gastados físicamente, con mirada cansada y lejana, aún estamos en pie de Guerra con la frente bien en alto, más maduros, más compenetrados, más hermanados, con muchos más años, pero con igual fervor y devoción, idealismo y fuerza de espíritu igual que hace 45 años atrás, en que escogimos el camino del deber y dijimos un rotundo NO a la traición comunista del tirano. En fin, los que aún aguardan en el pueblo esperando el llamado final de ésta gran pesadilla, seguimos el mandato único de éstos hombres y mujeres que nos obligan a la toma de conciencia y retomar el camino que nos conduzca a la liberación definitiva de Cuba.

CUBA LIBRE Fue un movimiento que nos reunió en los inicios de la lucha contra el comunismo. Nunca ha dejado de ser. Permanece presente en todos y en el pueblo de cuba.

CUBA LIBRE se alza de nuevo en ésta hora definitiva en que se acerca la muerte del tirano, para reiniciar y tomar conciencia de la trayectoria de nuestros mártires en consecución de ese libertad que tanto añoramos.

CUBA LIBRE viene a oficializarse porque la hora ha llegado. No buscamos posiciones, no necesitamos elogios, no aspiramos a encaramarnos sobre el altar cubano para suplir los vagos conceptos de aspiraciones personales. ¡¡¡No!!! ¡¡¡Nunca!!! A través de estos largos años ha quedado demostrado. En muchas ocasiones hemos tomado por diferentes caminos, en otros grupos que tomaron decisiones de lucha y nos unimos para seguir contribuyendo con nuestro deber patrio, pero siempre esa semilla inicial de CUBA LIBRE, permaneció muy adentro de nosotros. Hoy, en Mirada retrospectiva, vemos que muchos hermanos no han podido llegar con nosotros hasta este final, pero nos acompañan en esta hora.

Hemos continuado la lucha con igual humildad, con mayor voluntad y decisión, como cuando comenzamos en aquellas tierras pinareñas sin esperar recompenses ni prebendas. Este ha sido el abono para nuestro relevo generacional que hoy está en pié de Guerra junto a CUBA LIBRE, ocupando un sitio dentro de la historia de Cuba. Juntos como pedía el verdadero apóstol José Martí.